



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa



# Presenta FGJ 6 videos en contra de YosStop

Material muestra la violación sexual de Ainara y las agresiones físicas; imputada responde que víctima **estaba consciente de los hechos**

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Seis videos difundidos en redes sociales fueron presentados por la Fiscalía General de Justicia (FGJ) como pruebas ante un juez de Control para acreditar la participación de la *youtuber* Yoseline "N", alias *YosStop*, en el delito de pornografía infantil, por el cual se encuentra en el penal de Santa Martha Acatitla vinculada a proceso.

Por este ilícito se encuentran relacionados cinco hombres —prófugos—, quienes fueron los responsables de agredir sexualmente a Ainara "N" el pasado 25 de mayo de 2018, en una fiesta, cuando tenía 16 años.

De acuerdo con lo asentado en la denuncia, todos estos videos forman parte de la carpeta de investigación y con los que se acreditaron los hechos presuntamente delictivos y por los cuales la víctima solicitó medidas de protección.



Ainara "N", quien denunció el abuso sexual de cinco agresores y la difusión de videos del delito por parte de *YosStop*, abandona los juzgados penales el pasado 5 de julio.

Fecha:

14-07-21

Sección:

Página:

2



EL UNIVERSAL

Los registros del material comienzan con el video en donde los agresores, identificados como Carlos, Julián, Patricio, Nicolás y Axel, grabaron la violación cometida entre la noche del 25 y madrugada del 26 de mayo de 2018.

Otro de los documentales es el video del 14 de agosto de 2018, en donde Yelena "N", Fernanda "N" y Daniela "N", junto a otras dos mujeres, golpearon a Ainara, luego de citarla en la plaza comercial Oasis.

Daniela "N" fue la que presuntamente entregó los videos a *YosStop*, antes de que ésta los reprodujera en sus canales.

La narración de los hechos señala que el 22 de agosto de 2018 ella difundió un video en sus re-

des sociales en el que narra cómo atacaron a la menor de edad, además reproduce el material en donde están golpeándola.

El video filmado por el equipo de producción de la influencer fue presentado por la FGJ como dato de prueba número tres ante el juzgador, y es que entre los argumentos de los abogados de Ainara se encuentra que *YosStop* lucró con el video de la violación, ya que ella recibía ingresos a través de redes sociales y en la fecha de publicación tenía 7.5 millones de seguidores, lo que generó un agravio y amenazas de muerte contra la víctima.

El 16 de mayo de 2020, Ainara publicó un video en el que habla sobre el material que tenía Yo-

seline, y éste es catalogado por las autoridades como el dato de prueba número cuatro.

Como respuesta, la imputada respondió con una serie de publicaciones o historias en Instagram, en donde señala que recibió todo mediante correo electrónico y que la menor de edad estaba consciente de lo que le habían hecho sus agresores.

El último video lo difundió Yoseline en Twitter, cuya duración es de ocho segundos y se aprecia un interrogatorio ocurrido después de la agresión en contra de la adolescente.

El documento refiere que este material se hizo viral y que "había causado notable revuelo entre los usuarios". ●

5

#### AGRESORES DE AINARA

se encuentran prófugos de la justicia. Son identificados como Carlos, Julián, Patricio, Nicolás y Axel.



## Encuentran sin vida y con huellas de violencia a otomí

La comunidad exige el esclarecimiento y critica el actuar de fiscalía en búsqueda

**KEVIN RUIZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

El cuerpo del joven de 21 años Agustín Paulino Doroteo, quien pertenecía a la comunidad otomí, fue identificado por sus familiares en el Instituto de Ciencias Forenses (Incifo), en donde se encontraba en calidad de desconocido y con signos de violencia; hasta el momento no se determinan las causas de muerte.

Agustín Paulino fue reportado como desaparecido el pasado 3 de julio en la colonia Xoco, Benito Juárez, cuando presuntamente salió de su domicilio hacia su trabajo. Vestía pantalón, sudadera, gorra y tenis de color negro.

Sus familiares informaron su desaparición, motivo por el que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) inició las indagatorias y la búsqueda del joven. En el boletín las autoridades refieren que podía ser identificado por las características de su ropa y una perforación en el labio superior izquierdo.

Fuentes de la FGJ refirieron que se encontraba en el Incifo, donde fue identificado y que previamente lo buscaron en diferentes hospitales de la capital, sin obtener resultados.

EL UNIVERSAL informó que el pasado sábado las autoridades buscaban a Agustín Paulino, a quien se le vio por última vez en la colonia Xoco, Benito Juárez.

Luego de darse a conocer el hallazgo de Agustín, en redes sociales, la comunidad otomí lamentó el fallecimiento y exigieron justicia. A través de la cuenta Otomíes en Resistencia y Rebeldía, mencionaron que fueron los familiares los que tuvieron que hacer el rastreo del joven y no las autoridades capitalinas. Según la publicación, recorrieron hospitales, reclusorios y la Cruz Roja, hasta que lo hallaron en el Incifo.

“Con mucha rabia y dolor les anunciamos que el compañero Agustín Paulino Doroteo, integrante de la comunidad indígena otomí, residente en la Ciudad de México, ya fue localizado, lamentablemente sin vida. Hoy denunciamos que [pasaron] ocho días sin que las autoridades competentes rindieran informe del estado que guarda el expediente o la carpeta de investigación”, escribieron en redes sociales.

Hicieron un llamado para que la fiscalía entregue, “a la brevedad”, el cuerpo a los deudos y demandaron una investigación “oportuna para que este acto no quede impune, como fue el caso de la compañera Maricela”. El 22 de marzo, en el cruce de Bucareli con Reforma, fue hallado el cuerpo de Maricela, de 16 años; según la FGJ, la joven fue atropellada y hasta ahora no hay detenido. ●

Fecha:

14-07-21

Sección:

Página:

2



EL UNIVERSAL

8

DÍAS

transcurrieron sin que la Fiscalía General de Justicia diera un informe sobre Doroteo, denunciaron.

¿LE HAS VISTO?  
NO. EXP. AYO/2215/2021

**DATOS GENERALES**

Sexo:	HOMBRE
Comunidad:	DELEGADA
Etnia:	MEXICANA OTRA
Fecha:	1984-08
Domicilio:	MEXICALCO
Ciudad:	MEXICALCO
Tipo y Color de ojos:	MARRONES OJOS OSCUROS
Tipo y Color de cabello:	MARRÓN NEGRO
Educación:	UNIVERSITARIO
Estatura:	1.70
Complexión:	DELGADO
Manos:	DELGADAS
Medios:	FINOS

**AGUSTÍN PAULINO DOROTEO**

**DETALLES PARTICULARES**

SE ENVIÓ A LA FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA DEL ESTADO DE GUATEMALA PARA QUE SE LE REALICE UN ANÁLISIS DE ADN.

**¿Dónde fue visto?**  
COMUNIDAD: JUSTICIA NEGRA, TIPO DE COMUNIDAD:

**Lugar y fecha de extracción:**  
EL PASO ALBAZAN, MUNICIPIO DE SAN CARLOS DE ITZ'AT, GUATEMALA

Para recibir alertas de noticias de los hechos de interés:  
55 5345 5050 / 55 5345 5062 / 55 5345 5207

Asamblea Judicial 2021, Informe del CEN  
Asamblea de Representación, Ciudad de México, C. J. 2020

[www.fgjmex.gob.mx](http://www.fgjmex.gob.mx)

Agustín Paulino Doroteo desapareció en la colonia Xoco, Benito Juárez, el pasado 3 de julio.

## Hallan el cuerpo de joven otomí reportado ausente

**NOEL F. ALVARADO**

Después de ocho días de búsqueda, Agustín Paulino Doroteo, integrante de la comunidad Otomí, fue localizado sin vida y con signos de violencia en las instalaciones del Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) de la Ciudad de México.

Fuentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina indicaron que fue desde anoche que sus familiares reconocieron el cuerpo que se encontraba en el Incifo en calidad de desconocido.

El joven de 21 años fue visto por última vez en la colonia Xoco, Alcaldía Benito Juárez, según el boletín de búsqueda que inició la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

El 22 de marzo pasado una joven de 16 años, integrante de este gremio, fue privada de la vida presuntamente al ser

atropellada sobre Paseo de la Reforma.

Recientemente, la comunidad Otomí de la Ciudad de México sufrió la pérdida de otro de sus integrantes. Se trata de Maricela "N" de 16 años, quien fue privada de la vida presuntamente al ser atropellada sobre Paseo de la Reforma.

Constan en la carpeta de investigación CI-FI-CUH/CUH-6/UI-IS/D/294/03-2021 que el 22 de marzo pasado, alrededor de las 2:30 horas, una joven que presentaba múltiples lesiones en el cuerpo y un traumatismo craneoencefálico fue hallada en el cruce de Bucareli y Paseo de la Reforma.

Se trataba de Maricela "N" de 16 años, quien fue vista por última vez el 21 de marzo pasado en la calle Roma, colonia Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc, según la Alerta Amber que difundió la FGJ.

Fecha:

14/07/21

Sección:

La roja

Página:

2

**El Gráfico**

**INDAGAN HOMICIDIO**

## Hallan sin vida a joven otomí desaparecido

**KEVIN RUIZ**

Autoridades identificaron el cadáver de Agustín Paulino Doroteo, quien pertenecía a la comunidad otomí y se reportó como desaparecido desde el 3 de julio.

En el cuerpo del joven, peritos hallaron signos de violencia y ya investigan el homicidio.

Agustín fue reportado como desaparecido el pasado 3 de julio y de acuerdo con las indagatorias, se le buscó en diferentes hospitales sin que se le encontrara.

Su cadáver se encontraba en el Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) en donde fue identificado, informaron fuentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Los familiares del joven fueron convocados el pasado lunes a las instalaciones del forense, donde identificaron a Agustín.

La última vez que vieron a Agustín fue en la colonia Xoco, Benito Juárez. Vestía pantalón, sudadera, gorra y tenis negros.

Hasta el momento no se ha informado dónde se localizó su cuerpo antes de llegar al forense.